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LAMPIRAN 1 
 

SURAT KESEDIAAN PEMBIMBING SKRIPSI 
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LAMPIRAN 2 
 

SURAT TUGAS PEMBIMBING 
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LAMPIRAN 3 
 

SURAT PERMOHONAN PENELITIAN 
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LAMPIRAN 4 

LEMBAR KONSULTASI 
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LAMPIRAN 5 
 

DRAFT PERTANYAAN WAWANCARA 
 

• Pertanyaan yang diajukan kepada Informan Kunci dan Informan Pendukung 1 
 

1. Emvrio Production merupakan perusahaan yang bergerak di bidang apa 

saja? 

2. Sejak kapan Emvrio Production berdiri? 
 

3. Acara apa saja yang sudah diselenggarakan oleh Emvrio Production? 
 

4. Berdendang Bergoyang Festival merupakan acara apa? 
 

5. Apa konsep dasar serta tema utama dari Berdendang Bergoyang Festival? 
 

6. Dimana tempat atau venue diselenggarakannya Berdendang Bergoyang 

Festival? 

7. Siapa saja target audiens dari acara ini? 
 

8. Apakah Emvrio bekerja sama atau ditunjuk oleh suatu pihak tertentu dalam 

menjalankan festival tersebut? 

9. Dari seluruh acara atau festival yang sudah diselenggarakan oleh Emvrio 

Production, acara atau festival apa yang menjadi unggulan? 

10.  Apakah keunggulan acara Berdendang Bergoyang Festival dengan acara 

serupa yang diadakan oleh promotor lain? 

Strategi komunikasi pemasaran pada Berdendang Bergoyang Festival. 
 

1. Berapa tiket terjual pada BBFest 2020 dan yang sudah terjual di tahun 2022? 
 

2. Apa yang menarik BBFest sehingga membuat audiens tertarik dalam 

pembelian tiket? 

3. Dalam proses penjualannya, Emvrio Production selaku penyelenggara 

melakukan berapa cara dan bagaimana? 
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4. Pada tahun 2020 dan 2022 apakah tiket yang berhasil terjual mencapai target 

penjualan tiket yang sudah ditentukan sebelumnya? 

5. Untuk mencapai target penjualan tiket di tahun 2020 dan 2022, komunikasi 

pemasaran seperti apa yang diterapkan? 

6. Dalam strategi komunikasi pemasaran terdapat 5 komponen meliputi 

Periklanan, Promosi Penjualan, Penjualan Personal, Pemasaran Langsung, 

Humas dari beberapa komponen tersebut apakah tindakan konkret yang 

berpengaruh meningkatkan minat pengunjung pada acara BBFest? 

7. Bagaimana cara penjualan tiket dengan periklanan? Seberapa berpengaruh? 
 

8. Bagaimana cara penjualan tiket dengan promosi penjualan? Seberapa 

berpengaruh? 

9. Bagaimana cara penjualan tiket dengan penjualan personal? Seberapa 

berpengaruh? 

10. Bagaimana cara penjualan tiket dengan pemasaran langsung? Seberapa 

berpengaruh? 

11. Bagaimana cara penjualan tiket dengan kegiatan Hubungan Masyarakat? 

Seberapa berpengaruh? 

12. Adakah metode khusus? Dari beberapa komponen di atas, manakah 

komponen yang menjadi tombak pemasaran dalam penjualan tiket? 

13. Media apa saja yang digunakan Emvrio Production untuk melakukan iklan 

dan promosi? 

14. Adakah kontak khusus yang disiapkan oleh Emvrio Production guna 

menjawab pertanyaan - pertanyaan para calon pembeli terkait pembelian 

tiket? 

15. Ada berapa jenis – jenis tiket yang disediakan berdasarkan harga dan masa 

pembelian? 
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16. Hambatan apa saja yang didapati dalam melaksanakan komunikasi 

pemasaran? 

17. Apakah strategi dari masing – masing komponen tersebut dijalankan sesuai 

dengan rencana? 

18. Apakah dengan menerapkan strategi tersebut berhasil melaksanakantujuan? 
 

19. Apakah terdapat kenaikan jumlah penjualan tiket pasca pandemi? 
 

20. Apakah hal yang mempengaruhi kenaikan jumlah penjualan tiket tersebut? 
 
 
 

• Pertanyaan yang diajukan pada Informan pendukung 2 : 

1. Darimana Anda mengetahui informasi seputar acara Berdendang 

Bergoyang Festival? 

2. Apakah Anda mengikuti media sosial Berdendang Bergoyang? Dan apa 

saja? 

3. Menurut Anda, Bagaimanakah aktivitas BBfest di media sosial? 

4. Menghadiri acara Berdendang Bergoyang Festival di tahun berapa? 

5. Tiket Berdendang Bergoyang Festival dibeli dengan harga berapa dan 

pembelian dilakukan melalui apa? 

6. Apa yang membuat Anda tertarik untuk membeli tiket dan hadir pada acara 

Berdendang Bergoyang Festival? 

7. Menurut Anda, dengan harga tuket yang di bandrol oleh Berdendang 

Bergoyang Festival dan berdasarkan acara yang mereka suguhkan, itu 

menguntungkan atau tidak? 

8. Dari layanan yang disediakan untuk melakukan pembelian tiket, menurut 

Anda apakah itu cukup memudahkan bagi pembeli? 

9. Dari layanan yang disediakan untuk melakukan pembelian tiket, menurut 

Anda apakah hal tersebut cukup memudahkan bagi pembeli? 

10. Apa faktor yang paling mempengaruhi untuk berkunjung di konser musik 

Berdendang Bergoyang Festival 2022? 
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LAMPIRAN TRANSKRIP WAWANCARA 
 

1. Wawancara I 
 

Penulis : Aqmarina Syafa Idawiyah 

Narasumber : Dwi Putra Sefvirrano 

Jabatan : CEO Emvrio Production & Ketua Pelaksana 

Hari/Tanggal : 6 Juli 2022 

Pertanyaan Jawaban 

Emvrio Production merupakan perusahaan 

yang bergerak di bidang apa? 

Pada awalnya Emvrio Production 

sendiri adalah sebuah Event Organizer 

yang bergerak dibidang organizing dan 

bertanggung jawab atas permintaan 

clien pada acara seminar, pertemuan, 

pameran atau MICE dan juga 

entertaiment event atau yang 

didalamnya terdapat panggung hiburan 

dan pertujukan itu juga masuk ruang 

lingkup kerja kita. Lalu sampai saat ini 

kita sudah berkembang menjadi 

production house, kita bertanggung 

jawab atas live, ticketing, shooting atau 

produksi iklan, hingga brand 

campaign. 

Sejak kapan Emvrio Production Berdiri? Sebenarnya kita sudah berdiri dan 

beroperasi dari bulan Januari 2014, tapi 

baru terdaftar secara legal menjadi 

sebuah PT   di tahun 2021,   karena 

project   dateng   terus   ke   kita   jadi 
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 pengurusan surat menyurat dan izin 

agak lambat perjalanannya. 

Acara apa saja yang sudah 

diselenggarakan oleh Emvrio Production? 

kalau sebagai event organizer, acara 

sudah banyak banget yang kita 

kerjakan. Mulai dari prom anak sekolah 

sampai konferensi beberapa partai 

politik, lalu coorporate event seperti 

launching produk brand – brand besar 

trus menjalankan konser musik 

beberapa musisi terkenal itu pernah kita 

handle. Tapi secara brand sendiri yang 

diciptakan Emvrio itu sudah ada tiga, 

Berdendang Bergoyang Festival, 

Bigu.Id, Press The Button. 

Berdendang Bergoyang Festival 

merupakan acara apa? 

Berdendang Bergoyang itu merupakan 

konser musik yang dihadiri oleh musisi 

– musisi papan atas yang mengikuti tren 

anak muda dan bernuansa lokal. Pada 

awalnya kita belum pakai kata Festival 

karena konser yang kita buat masih 

berskala kecil, trus kita up di 2020 

dengan skala yang jauh lebih besar dan 

jadilah Berdendang Bergoyang 

Festival. 

Apa konsep dasar serta tema utama dari 

Berdendang Bergoyang Festival? 

Jadi saat kita melahirkan Berdendang 

Bergoyang, pada Oktober 2018 

keberuntungannya adalah saat itumusik 

Indonesia lagi naik banget. 

Dimulai dari lagu nya Reza Artamevia 
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 yang berjudul ‘berharap tak berpisah’, 

terus lagu nya Potret ‘bagaikan langit’, 

lalu ada Disko Pantera, Feel Koplo, dan 

vibes musik Indonesia koplo tuh lagi 

hype banget waktu itu. Jadi kalau 

ditanya konsep dan tema dasar ya bisa 

dibilang BBFest tuh konsepnya 

indonesia era 90an. 

Dimana tempat atau Venue 

diselenggarakannya Berdendang 

Bergoyang Festival? 

Berdendang Bergoyang tahun 2018 dan 

2019 itu kita selenggarain di Livespace 

SCBD, lalu di tahun 2020 di Tennis 

Indoor dan Plaza Barat Gelora Bung 

Karno, Senayan Jakarta. 

Siapa saja target audiens dari Berdendang 

Bergoyang Festival? 

Sebenarnya yang jadi target awal event 

kita ialah para remaja yang pernah 

pakai jasa kita yaitu anak – anak SMA 

yang baru pada lulus. Karena kan 

mereka udah tau peforma kita dalam 

event seperti apa jadi secara otomatis 

kita udah bisa menarik mereka untuk 

dateng di acara kita. Ya atau bisa 

dibilang spesifikasinya sih anak – anak 

remaja atau anak 90an ya. 

Apakah Emvrio Production bekerja sama 

atau ditujuk oleh pihak tertentu dalam 

menjalankan festival tersebut? 

Tidak, namun banyak yang 

menawarkan untuk mendanai seluruh 

kegiatan acara kita. Tapi kita tolak, 

karena jujur aja acara yang kita buat ini 

tujuan utama nya bukan hanya soal 

keuntungan sebanyak – banyak nya, 
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 namun gimana caranya kita 

memberikan karya hiburan sebaik – 

baiknya. Jadi kalau ditunjuk atau 

ditunggai oleh pihak tertentu itu tidak 

ada, tetapi lebih kepada bentuk 

kejasama dengan brand atau 

sponsorship. 

Dari seluruh acara festival yang sudah 

diselengarakan oleh Emvrio Production, 

acara atau festival apa yang menjadi 

unggulan? 

dapat dikatakan yang menjadi unggulan 

dan ‘icon’ dari Emvrio Production 

adalah Berdendang Bergoyang 

Festival. Setelah booming dan pecah di 

tahun 2020, jujur aja kita jadi lebih 

banyak dikenal orang atau masyarakat 

luas. Hal tersebut jadi berdampak pada 

acara atau karya – karya kita yang lain, 

juga jadi terlihat dan diketahui lebih 

banyak orang lagi. 

Apakah keunggulan acara Berdendang Seperti yang sudah kita jelaskan 

Bergoyang Festival dengan acara serupa mengenai konsep dasar tadi ya, 

yang diadakan oleh promotor lain? Berdendang Bergoyang Festival identik 
 dengan   konsep yang bisa dibilang 
 ‘lokal banget’ dari mulai nama festival 
 nya, sampai bintang tamu yang hadir 
 pun kita sesuaikan sama konsep , kaya 
 misalnya mas Didi Kempot yang 
 identik dengan indonesia banget. 
 Festival musik lain mungkin juga bisa 
 menghadirkan musisi yang sama dan 
 genre yang serupa, tapi tidak dengan 
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 brand yang di pasarkan dan identik 

dengan ‘lokal banget’. 

Apakah Emvrio Production juga membuat 

kegiatan perencanaan terkait informasi 

pembelian tiket? 

Konsep dan pesan yang mau kita 

sampein ke audiens sejauh ini dapat 

dipahami dan diterima dengan baik ya. 

Penjualan tiket resmi juga kita infokan 

semua dari Instagram dan Twitter sih. 

Walaupun pembelian melalui website 

resminya Emvrio, tapi tetep untuk 

informasi kapan nya tiket bisa dibeli 

beserta harga – harga nya kita info 

lewat postingan di media sosial tetep. 

Bagaimana kegiatan atau aktivitas Humas Kegiatan Humas kita ya sebenarnya 

pada proses pemasaran tiket Berdendang tidak hanya seputar berhubungan sama 

Bergoyang Festival? calon sponsor ataupun vendor ya. Tapi 
 Humas kita juga aktif di sosmed, suka 
 bikin gimmick di instastory atau di 
 tweet an Twitter. Karna kita aktif 
 banget ya interaksi sama followers kita, 
 pernah sampai bisa mempersatukan 
 kembali dua sejoli yang ketemu di 
 BBFest 2020 terus lost contact, 
 akhirnya bisa   kita   sambungin lagi 
 sekarang. Jadi ya Kegiatan Humas 
 disini memang kita kemas se seru 
 mungkin karna tidak memungkiri 
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 bahwa hal tersebut dapat mendongkrak 

penjualan tiket juga. 

Adakah kontak khusus untuk 

menghubungi admin secara langsung 

terkait pertanyaan seputar pembalian dan 

acara? 

Tentu saja ada. Selain komentar di 

sosmed, kita juga menyediakan contact 

person Whatsapp yang dihandle 

langsung oleh admin guna merespon 

langsung pertanyaan seputar tiket, 

acara, maupun kendala yang dialami 

oleh calon pengunjung. Jadi kita 

usahakan semaksimal mungkin 

memudahkan dari pintu mana saja agar 

bisa merespon calon pembeli dengan 

cepat gitu. Itu juga kan berpengaruh 

sama tingkat pembelian tiket ya. 

Bagaimana penerapan strategi Word Of 

Mouth pada penjualan tiket BBFest 2022? 

Nah sebenernya kita juga pake strategi 

WOM atau Word of Mouth. Jadi 

langkah awalnya kita seleksi teamuntuk 

bertanggung jawab sebagai‘JURKAM 

(Juru Kampanye)’. Yang kita lakuin 

seperti membentuk jaringan yang 

terkoneksi, khususnya di daerah 

Jabodetabek sesuai target pasar kita 

kan. Jadi contoh misalnya, di setiap 

kampus ada 5 orang Jurkam. Pokoknya 

kita optimalin di anak – anak kampus 

dan anak – anak SMA tiap wilayah ya. 

Fungsinya mereka adalah bertanggung 

jawab untuk menyebarkan informasi 
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 terkait Berdendang Bergoyang Festival. 

Jadi dalam publikasinya kita gak cuma 

mengandalkan official accoun BBFest 

aja. Tapi disetiap informasi, serentak 

kita upload melalui media sosial para 

Jurkam team kita yang kurang lebih 

nyampe lah puluhan anggota ya. Itu 

efektif banget sih. Ditambah lagi, kita 

push penjualan tiket dengan harga 

diskon kalau pembelinya beli langsung 

melalui Jurkam kita. Nanti ada bukti 

pembelian khusus melalui Jurkam, nah 

mereka akan dapet harga diskon. Itu 

salah satu yang bisa ngedongkrak naik 

penjualan tiket juga 

Bagaimana cara untuk menentukan para 

agen – agen pemasaran atau yang disebut 

‘Jurkam’? 

Nah, jadi juga kita untuk nge – hire para 

juru kampanye itu gak sembarangan. 

Kita memang menetapkan kriteria 

khusus yang harus dipenuhi. Kita 

umukan pembukan pencarian Juru 

Kampanye malalui media sosial 

Instagram saja, dengan postingan ‘Juru 

Kampanye Calling’. Nanti dari situ 

mereka yang berminat untuk bergabung 

akan mengisi formulir data diri serta 

menyesuaikan ketentuan yang kami 

tetapkan tadi. Setelah proses seleksi, 

baru kita umumkan bagi siapa – siapa 

saja yang keterima menjadi ‘Jurkam’ 
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 atau biasa kita sebut dengan panggilan 

‘Orang Dalem BBFest’ 

Bagaimana kegiatan sponsorship dalam 

proses penjualan tiket? 

Ada beberapa pihak yang menawarkan 

untuk mendanai full acara kita. Tapi 

langsung kita tolak, karna memang 

jujur aja tujuan kita murni berkarya 

memberikan sebaik – baiknya hiburan. 

Memang kita didukung oleh beberapa 

sponsor brand – brand ternama ya, tapi 

bentuk kerjasama tersebut kita sepakati 

agar bisa menguntungkan kedua belah 

pihak. 

Apakah faktor utama yang mempengaruhi 

peningkatan pada penjualan tiket BBFest 

di tahun 2022? 

Instagram kita sering banget di serang 

sama netizen, di mention perihal kapan 

diadakannya BBFest lagi, di komentar 

postingan Instagram kita, di DM, trus 

juga di mention di Twitter, pokoknya 

lumayan ramai ya sosmed kita. 

Antusiasme mereka tuh tinggi banget 

kita lihat dari situ ya. Karena di tahun 

2022 itu juga banyak ya yang ngadain 

konser, yang menjadi sorotan banget 

tuh konsernya Justin Bieber ya 

terutama di akhir tahun nanti ga jauh 

dari tanggal konser kita. Dan udah 

mulai banyak juga konser – konser 

musik serupa yang diadain di tahun ini 

ya. Jadi dengan penuh pertimbangan, 

kita siap hadirin lagi festival rakyat 
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 Berdendang Bergoyang Festival yang 

paling di tunggu – tunggu masyarakat. 

 
 
 

2. Wawancara II 
 

Penulis : Aqmarina Syafa Idawiyah 

Narasumber : M.Prasadhana 

Jabatan : Manager & Ketua Ticketing 
 

Hari/Tanggal : 8 Juli 2022 
 

Pertanyaan Jawaban 

Berapa tiket yang terjual pada acara 

BBFest 2020 sebelum pandemi Covid – 

19 dan yang sudah terjual di tahun 2022 

pasca pandemi – 19? 

Pada tahun 2020 itu terjual 21.700 

tiket. dengan pengunjung di hari 

pertama sebanyak 11.000 pengunjung, 

dan di hari kedua sebanyak 10.700 

pengunjung. Lalu, di tahun ini kita 

sudah berhasil menjual sebanyak 

36.000 tiket untuk 3 hari konser. 

Apa yang menarik BBFest sehingga 

membuat audiens tertarik dalam 

pembelian tiket? 

harga tiket yang kita tawarkan relatif 

murah, dengan hiburan atau konten 

yang kita suguhkan itu setimpal dan 

tergolong menguntungkan bagi pembeli 

tiket atau pengunjung ya. Jadi selain kita 

punya keunikan tema acara yang ‘lokal 

banget’ disamping itu juga kita 

memfasilitasi itu semua dengan harga 

tiket yang sangat terjangkau. 



 
113 

 
 
 

Dalam proses penjualannya, apakah 

Emvrio Production selaku penyelenggara 

memiliki strategi khusus dan bagaimana 

penerapannya? 

Betul, strategi khusus yang kita gunakan 

dari dulu itu kita selalu kasih gula di 

depan. Maksudnya adalah, terkait harga 

tiket festival itu kita selalu kasih diskon 

besar – besaran di awal. Penjualan tiket 

harga miring itu adanya di awal banget 

sebelum kita infoin semua guest star 

yang hadir ada berapa dan siapa aja. Itu 

juga dalam kurun waktu yang sebentar 

banget. Contohnya di tiket Early Bird 

kemarin itu kita jual tiket sherga Rp. 

350.000 dengan masa pembelian Cuma 

7 hari, tapi tiket habis terjual kurang 

lebih 6.000 tiket. Antusiasme mereka 

tinggi banget kan, padahal informasi 

soal guest starnya baru sekitar 30% dari 

keseluruhan yang kita keluarin. 

Apakah ada cara khusus atau perhatian 

pada hal – hal tertentu dalam melakukan 

penjualan tiket Berdendang Bergoyang 

Festival? 

Ya tentu saja kita juga selalu 

memperhatikan ya, seperti tanggal – 

tanggal kita buka pembelian tiket. kaya 

contohnya saat tiket Presale 1 kemarin 

kira buka saat momentum setelah Hari 

Raya Idul Fitri. Dimana kita bisa lihat 

bahwa sebagian besar orang memiliki 

uang yang cukup atau spare dana untuk 

liburan atau hiburan. Kita juga selalu 

membuka penjualan tiket di tanggal – 

tanggal gajian, dimulai dari Harbolnas 

tanggal 25 sampai di awal bulan. Cara 

seperti    itu    menurut    kita    sangat 
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 mempengaruhi jumlah terjualnya tiket 

ya. 

Pada tahun penjualan tiket di tahun 2020, 

2021 dan 2022 apakah tiket yang berhasil 

terjual sudah mencapai target penjualan 

yang sudah ditentukan sebelumnya? 

Penjualan tiket BBFest dari tahun ke 

tahun dapat dikatakan berhasil 

mencapai target penjualan atau dapat 

terbilang melampaui target yang sudah 

ditetapkan. 

Untuk mencapai target tersebut, strategi 

komunikasi pemasaran seperti apa yang 

diterapkan oleh Emvrio Production? 

kita menggerakkan komponen – 

komponen yang ada pada strategi 

pemasaran ya, contohnya seperti 

strategi iklan, strategi diskon, kegiatan 

marketing PR, kerjasama sponsorship, 

lalu juga strategi Word of Mouth atau 

pemasaran dari mulut ke mulut melalui 

Jurkam atau ‘Juru Kampanye’. 

Komponen – komponen tersebut kita 

terapkan secara maksimal agar dapat 

mempengaruhi daya tarik pembelian 

tiket BBFest ya. 

Bagaimana cara penjualan tiket dengan 

periklanan? 

Kita interaksi sama para calon 

pengunjung pun secara aktif ya lewat 

aktifitas di Instagram, Twitter, 

Facebook, Youtube, tapi kita aktif 

interaksi terutama di Instagram dan 

Twitter. Jadi untuk iklan ya contohnya, 

kita gak perlu lagi kan buang budget 

besar untuk nampilin brand festival 

musik kita di Tv atau pakai papan 

reklame. Jadi ya bisa dibilang segala 
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 bentuk strategi kita mulai dari media 

sosial dulu. Kita up branding BBFest 

juga awalnya dari Instagram Ads. 

Bagaimana cara penjualan tiket dengan 

promosi penjualan? 

Kita memberikan diskon atau potongan 

harga yang cukup besar dengan masa 

pembelian atau dalam periode tertentu. 

Atau kita juga sering buat give away 

untuk menarik audiens datang dan 

melihat aktivitas kita di media sosial. 

Tingkatan harga tiket berdasarkan waktu 

dan masa pembelian sangat 

berpengaruh dalam penjualan tiket. 

Bagaimana cara penjualan tiket dengan 

kegiatan kehumasan? 

Kegiatan humas pada penjualan tiket 

ialah terletak pada aktivitas di media 

sosial. Bagaimana cara kita untuk 

membuat khalayak tuh tau sama acara 

yang kita selenggarain. Trus juga aktif 

untuk memberikan informasi seputar 

acara, itu akan membakar rasa 

penasaran dan ketertarikan khalayak 

untuk datang ke acara kita sih. Otomatis 

penjualan tiket juga semakin 

meningkat. 

Bagaimana cara penjualan tiket 

berdasarkan Penjualan langsung? 

Selain komentar di sosmed, kita juga 

menyediakan contact person Whatsapp 

yang dihandle langsung oleh admin 

guna merespon langsung pertanyaan 

seputar tiket, acara, maupun kendala 

yang dialami oleh calon pengunjung. 
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 Jadi kita usahakan semaksimal mungkin 

memudahkan dari pintu mana saja agar 

bisa merespon calon pembeli dengan 

cepat gitu. Itu juga kan berpengaruh 

sama tingkat pembelian tiket ya. 

Bagaimana kegiatan Word of Mouth 

dalam penjualan tiket? 

Jadi kita push juga di aktifitas anggota 

Juru Kampanye kita ya. Alasannya 

adalah, karna anggota ‘Jurkam’ tersebar 

di beberapa wilayah dan mencakup 

lingkungan pertemanan yang berbeda – 

beda. Jadi anggota ‘Jurkam’ ini dapat 

lebih mudah mengajak karna membawa 

identitas ‘orang dalam’. Disamping itu 

juga banyak sebagian orang yang mau 

dateng ke konser tapi gak punya temen 

untuk nonton, tapi karna tau teman 

mereka ialah salah satu anggota crew 

atau ‘Jurkam’ kita, itu bisa 

mempengaruhi keputusan pembelian 

tiket. 

Apakah terdapat perbedaan strategi yang 

digunakan pada acara tahun 2020 dan 

2022? 

Sebenernya gak ada perubahan yang 

signifikan banget ya kalau soal strategi 

di tahun ini sama tahun 2020 lalu. Kalau 

perubahan situasi ya terlihat jelas, 

karena kan bisa kita anggap situasinya 

before dan after pandemi ya. Mulai dari 

target penonton, venue , dan konsep 

konsernya masih sama ya. Di tahun 

2020 itu kita ada 3 panggung. Di tahun 

ini kita bikin lebih besar memang kuota 
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 nya jadi kita menyediakan 5 panggung. 

Tiket penjualan pun di tahun 2020 

terjual 21.700 tiket ya, dan di tahun ini 

kita sudah tembus 36.000 tiket terjual. 

Apakah yang mempengaruhi peningkatan 

pada penjualan tiket? 

kenapa ada peningkatan ya sebenarnya 

kita gak ada beda pada strategi ya, 

strategi yang kita terapkan di tahun 

2020, kita terapkan ulang di tahun 2022. 

Kita juga gak ada cara khusus ada yang 

berbeda dari penjualan. Penjualan tiket 

tetap dilakukan melalui pembelian 

online, bedanya kalau di tahun 2020 kita 

ada kerjasama sama 

TravelokaXperience dan di tahun ini 

kita pakai website pribadi untuk 

pembelian tiketnya. Mungkin faktornya 

juga karena di tahun ini bisa dibilang 

kita buat lebih besar dibanding tahun 

2020 karena dari jumlah line up nya juga 

berbeda ya. Dan mungkin juga faktor 

pandemi Covid – 19, setelah 2 tahun 

pandemi masyarakat merasa jenuh 

karena adanya pembatasan – 

pembatasan ruang gerak yang 

diberlakukan, termasuk dalam dunia 

hiburan. Jadi disaat semua sudah boleh 

dilaksanakan, mereka berbondong – 

bondong nyari hiburan after pandemic 

Adakah hambatan yang dialami dalam 

proses penjualan tiket? 

Dalam penjualan tiket, kita sempet tuh 

ada kendala ya. Jadi di bulan Juni 



 
118 

 
 
 

 kemarin, kita buka pembelian tiket 

dengan harga diskon yang hanya dapat 

dibeli dalam waktu 24jam, dimulai dari 

jam 11 malam dan berakhir pada 11 

siang keesokan harinya. Setelah 1 jam 

berjalan tiba – tiba terjadilah web 

crashed, mendadak website kita down 

dan gak bisa diakses. Hal tersebut bisa 

terjadi tuh karena semua betul – betul 

diluar dugaan kita banget, karena 

website kita tidak kuat menampung 

permintaan pembelian tiket. Dari 

penelusuran kita atas kendala tersebut, 

penyebab utamanya adalah karena 

antusiasme yang tinggi jadi di setiap 1 

menit website kita di akses oleh 13.000 

user. Dan dalam perbaikannya kan 

memakan waktu yang cukup lama ya, 

jadi kita sempet di serang di Twitter 

dan Instagram, karena dianggap 

penjualan tiket pada saat itu hanya 

gimmick atau bercanda. Lalu 

secepatnya kita bereskan, baru deh 

mulai normal dan pembelian bisa 

dilakukan. 
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Selaku : Pengunjung dan pembeli tiket BBFest tahun 2020,2021, dan 2022 

Hari/Tanggal : 8 Juli 2022 

Pertanyaan Jawaban 

Mengetahui informasi seputar acara 

Berdendang Bergoyang Festival awalnya 

darimana? 

Aku tau BBFest itu awalnya dari 

postingan instagram temenku, mulai 

dari situ follow mereka dan jadi 

ngikutin dan nunggu – nunggu 

informasi seputar BBFest. Kayak kapan 

mereka ngadain event lagi, guest star 

nya mereka siapa aja, dan harga tiket 

masuknya itu semua aku tau dari 

Instagram sih. 

Apakah Anda mengikuti media sosial 

Berdendang Bergoyang Festival? Dan apa 

saja? 

Aku mengikuti banget mereka di sosial 

media, bahkan nunggu – nunggu banget 

postingan – postingannya. Follow di 

twitter dan instagram. 

Menurut Anda, bagaimanakah aktivitas 

BBFest di media sosial? 

Menurut aku, para adminnya aktif 

banget ya, suka bikin instastory lucu 

untuk menarik perhatian para 

followersnya. Kalo nanya seputar 

BBFest via DM juga langsung dijawab 

atau bisa dibilang informatif banget ya. 

Gak pernah bosen deh sama konten – 

konten yang disuguhin sama BBFest, 

kalau mereka mau kasih suatu info atau 

link pembelian tiket, pasti dibarengin 

sama video atau meme yang lucu – lucu. 

Kadang juga admin nya suka random 
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 nge – gombal di comment atau di DM 

sih. 

Menghadiri acara Berdendang Bergoyang 

Festival di tahun berapa? 

Pertama kali dateng ke BBFest itu di 

tahun 2020, kemudian tahun 2021 udah 

beli tiket juga namun pandemi Covid – 

19 jadi di cancel, kebetulan tahun 2022 

udah beli tiketnya juga insyaAllah 2022 

dateng lagi. 

Tiket Berdendang Bergoyang Festival 

dibeli dengan harga berapa dan melalui 

apa? 

tahun 2020 beli tiketnya via ecommerce 

Traveloka, dapet tiket yang presale II 2 

days 340K. dari tahun 2018 peminat 

bbfest udah banyak, namun membludak 

pada tahun 2020 krn pertama kali bbfest 

mengadakan di area GBK dengan 

berbagai artis yang menarik perhatian 

banyak orang, sehingga kuota tiket yang 

disediakan dan peminat tidak seimbang, 

jadi pas saya beli tiket perlu war / cepat-

cepatan dengan pengunjung lainnya. 

Apa hal yang membuat Anda tertarik untuk 

membeli tiket dan hadir pada acara 

Berdendang Bergoyang Festival? 

Alasannya karena artis yang diundang 

di BBFest banyak dan tergolong 

lengkap. Harganya terjangkau, menurut 

ku dengan harga Rp. 340.000 bisa 

nonton artis terbaik di Indonesia itu 

keren sih. 

Menurut Anda, dengan harga tiket yang di 

bandrol oleh Berdendang Bergoyang, 

sangat worth it dan menguntungkan ya. 

Karena harganya terjangkau banget 

dibandingkan sama konser music 
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berdasarkan apa yang mereka suguhkan itu 

menguntungkan atau tidak? 

serupa yang lain ya. Karena BBFest 

mengundang musisi – musisi bukan 

yang abal – abal, tapi berkualitas 

Dari layanan yang disediakan untuk 

melakukan pembelian tiket, menurut Anda 

apakah itu cukup memudahkan bagi 

pembeli? 

Sangat memudahkan bagi kita para 

pembeli tiketnya. karena pembelian 

dapat dilakukan secara online via 

traveloka, sehingga hal ini memudahkan 

pembeli, pembeli dapat membeli tiket 

BBFest hanya melalui smartphone 

saja.Tiket yang sudah dibeli akan 

mendapatkan eTicket untuk ditukarkan 

menjadi wristband 

Apa faktor yang paling mempengaruhi 

untuk berkunjung di konser musik 

Berdendang Bergoyang Festival 2022? 

Faktor utama nya sih karena memang 

udah kangen banget ya sama konser – 

konser musik. Udah 2 tahun nih kita 

sama sekali ngga ada acara offline kaya 

begini, konser musik ada tapi virtual. 

Menurutku euforia nya kurang dapetaja. 

Jadi di situasi sekarang yang sudahbisa 

dibilang agak aman lah, dan juga kan 

ada peraturan tentang panduan protokol 

kesehatan basic ya kaya pakaimasker, 

wajib vaksin dan lain – lain jadinya 

aman. Aku sendiri menganggapbahwa 

untuk hadir di BBFest tahun 2022 ini 

tuh suatu kewajiban karena memang 

festival musik ini sudah ditunggu – 

tunggu banget. 
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